
 
2024 年 11 月 1 日 第 3489回例会 

                  於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 高 橋 会長 

＜斉    唱＞ 「君が代」「奉仕の理想」 

＜唱 和＞ 「四つのテスト」 

＜ゲスト紹介＞ ＊米山奨学生        金   翰 炅 さん 

 ＊青少年交換留学生     Lualy Rehen HOFER TURCATO  さん 

＜ビジター紹介＞ ＊横須賀西ロータリークラブ 堀 川 将 史 様 

＜誕 生 月 祝＞ ＊越 川 昌 光（S.22.11.03） ＊長 尾 和 典（S.31.11.03） 

 ＊前 川 静 子（S.19.11.03） ＊佐久間 博 一（S.19.11.07） 

 ＊外 木 祥 司（S.27.11.07） ＊Wosti Loknath（S.45.11.15） 

 ＊齋 藤 愼太郎（S.30.11.23） ＊澤 田 菊 江（S.16.11.24） 

 ＊来 生   亮（S.54.11.26）                    各会員 

＜入 会 月 祝＞ ＊新 倉 定 治 ＊兼 城   毅 ＊鈴 木 之 一 ＊臼 井   健 

 ＊比 護 友 一 ＊松 岡 美 里                  各会員 

＜地区大会での長寿会員表彰 記念品贈呈＞ ＊徳 永 会員 

＜前田会員よりガバナー・ノミニー立候補にあたり挨拶＞ 

＜令和６年９月能登半島豪雨災害支援金協力依頼について＞ 

＜会 長 報 告＞ ＊ガバナー事務所より 

  ・米山学友会主催「クリーンキャンペーン」のお知らせについて 

   １１月１７日(日) １０：００ 小田急線「片瀬江ノ島駅」集合 

            １０：３０～１１：３０ 海岸清掃 

            １２：００～１４：００ 懇親会 

                     於：ガーブ江の島３Fパーティールーム 

            １４：００ 現地解散 

＜米山奨学生へ奨学金授与＞ 会長より金 翰炅さんへ 

＜青少年交換留学生へ奨学金授与＞ 会長より Lualy Rehen HOFER TURCATOさんへ 

＜委員長報告＞ ＊雑誌委員会 杉浦委員長よりロータリーの友１１月号 

 ＊出席委員会 角井副委員長より１０月分出席報告 １０月分平均出席率 ７２．０７％ 

 会員数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数) 欠席数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出席率 

１０月４日 １１５名 １０４名  ６８名(５名) ３６名   ６名 ７０．４８％ 

  １１日 １１６名 １０４名  ６９名(５名) ３５名   ５名 ７０．４８％ 

  ２５日 １１６名 １０１名  ６１名(６名) ４０名  １８名 ７５．２４％ 

 ＊兼城幹事よりポリオ根絶募金活動について 

 ＊親睦活動委員会 大石副委員長より会員親睦旅行会、年忘れ家族会のご案内 

＜幹 事 報 告＞ ＊二期会費納入のお願いについて 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 角井副委員長より１１月１日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１６名 １０３名 ６５名（１名） ３８名 ８名 ７０．８７％ 

 メークアップ：大野(健)、岡田(圭)、岡田(英)、小沢、鈴木(孝)、臼井、田中 各会員 地区大会出席 

        権田会員 横須賀ＲＡＣ出席 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・堀 川 将 史 様（横須賀西ＲＣ）横須賀西ＲＣより参りました堀川でございます。４月入会したば 

         かりですが、横須賀ＲＣの皆様とお会いするのは勉強になり、本日も参加させていただ 

         きました。ありがとうございます。 



 ・三    役 米山奨学生 金 翰炅さん、青少年交換留学生 ルアリーさん、横須賀西ＲＣ 堀川将 

         史様、本日もようこそ横須賀ＲＣへお越し下さいました。本日の例会もお楽しみ下さい。 

 ・八 巻、野 坂、佐久間、齋藤（眞） 各会員 米山奨学生 金 翰炅様、青少年交換留学生 Lualy 

          Rehen HOFER TURCATOさん 横須賀西ＲＣ 堀川将史様、ようこそお越しくださいまし 

         た。例会をお楽しみください。 

 ・越 川、長 尾、佐久間、澤 田、平 松 各会員 誕生月祝いとして 

 ・新 倉、兼 城、鈴木（之）、比 護、平 松 各会員 入会月祝いとして 

 ・三    役 新会員卓話 寺田会員宜しくお願いします。楽しみにしております。 

 ・大 石、木 村、児 玉、梶 木、苅 山、石 田、椿、角 井、梁 井、 

  渡 辺、杉 浦、小 平、鈴木（之）、谷、澤 田、田 邉、鈴木（豊）、松本（明）、 

  小 澤、小佐野、前 田、三 堀、根 岸、藤 村、長尾、小保内、八 木、齋藤（眞） 各会員 

         本日は寺田会員の新会員卓話です。クールな寺田会員の内面や個性が垣間見れそうで楽 

         しみです。どうぞよろしくお願いします。 

 ・寺 田 会員 ロータリーに向かい直前に、役員から怒りの電話を受け少しへこんでいますが新会員 

         卓話頑張ります。 

 ・５番テーブル江口マスター、萩原サブマスター 昨日５番テーブルミーティングを「つきじ植むら旬泉 

         坊」にて開催いたしました。兼城幹事にご出席頂き楽しいひとときを過ごすことが出来 

         ました。美味しいお酒とお肉のしゃぶしゃぶは最高でした。ご出席頂きました皆様あり 

         がとうございました。 

 ・山田（晴）、新 倉、小林（康）、神 下、齋藤（隆）、佐久間、兼 城 各会員 

         昨日、つきじ植むらにて＃５ＴＭが開催されました。江口マスターより差入れの日本酒 

         と招福ボールペンを頂きありがとうございました。会員の近況報告など会話もはずみ、 

         美味しいお料理と楽しい時間を過ごすことができ、江口マスター、萩原サブマスターお 

         世話になりありがとうございました。 

 ・吉田（久）、高 橋、北 村、柴 田、山 下、笠 木 各会員 

         週末のポリオ根絶募金活動よろしくお願いいたします！雨が心配ですね・・・。 

 ・釣り同好会 五十嵐会長、加藤幹事 10/26(土)ＲＣ釣り同好会主催の「イシモチ釣り大会」を開催しま 

         した。皆さん「ボウズなし」で１日楽しい一時を過ごす事ができました。ご参加頂いた 

         会員の皆様、本当にありがとうございました。最後に開催にあたって賞品をご寄付くだ 

         さった高橋会長、五十嵐釣り同好会会長には感謝申し上げます。 

 ・齋藤（秀）地区米山委員長 ２７８０地区米山奨学生による江ノ島海岸クリーンキャンペーンとイタリアン 

         パーティーを開催します。誰でも参加出来ます。私、齋藤までお声がけお願いします。 

         １１月１７日(日)１０:００～ 

 ・八 巻、北 村、平 松、勝 見、山 下、齋藤（眞）、高 橋 各会員 

         三浦学苑軟式野球部関東大会優勝おめでとうございます!!ますます期待が膨らみますね。 

 ・前 田 会員 牧はいい選手だなぁー！ 

 ・石 田、徳 永、小山（陽）、高 橋、物 井、小山（美） 各会員 ドジャースワールドシリーズ制覇おめで 

         とうございます！！日本シリーズも盛り上がっていますね！ベイスターズがんばれ！ 

 

 

＜新会員卓話＞      ～ 証券を通じた横須賀の発展への貢献 ～ 

寺 田 義 則 会員 

 



みなさんこんにちは、大和証券横須賀支店支店長

の寺田義則です。 

新会員卓話という事でまずは私自身の自己紹介

と仕事について、最後にロータリーに入会して感じ

たことをメインにお話しできたらと思っておりま

す。 

私は長谷川の後任として昨年４月に横須賀支店

へ赴任し、６月に横須賀ＲＣへ入会させていただき

ました。出身は福島県会津若松市で、年齢は今年で

４４歳になります。私の故郷会津若松市は、ここ横

須賀市と深いかかわりがあり、三浦一族の流れをく

む芦名氏が会津を統治し、また幕末には外国船への

防衛として、三浦半島全域を会津藩領とし海上防衛

の任に当たったという話を聞き、私が横須賀で仕事

ができるのも何かご縁があってのことではないか

と感じております。そんな地元で高校卒業までの１

８年を過ごしてきました。 

ここからは余談ではありますが会津若松は戊辰戦争の際朝敵の中心として扱われ、ひどい目にあった経験

から長州（いまの山口県）に対しては並々ならぬ恨みを持っています。我々の世代ではそこまでではありま

せんが祖父母の代は未だに気にする人が多いです。戊辰戦争は約１５０年前に起こった内乱であり、私の祖

父母は自身の祖父母からリアルに話を聞いていたため悲惨さを代々語り継いできたことが想像できます。そ

のため、安倍首相が外遊演説に来た際は「諸先輩方がご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした」と必

ず謝罪から入りましたし、山口県を本社とするユニクロが出店するのも福島県の中で一番遅かったぐらいで

す。そんな歴史ある会津若松市も消滅都市の可能性が高い街となっており、観光で行かれるなら早めの方が

いいかもしれません。 

話を戻しますが、大学入学を機に上京しゼミで金融学を勉強していたので漠然と就職先は金融機関かなと

考えていましたが、私が就職活動を行っていた２００３年は、りそな銀行が国有化されるほどの金融不況で

あり風当りが厳しく、銀行、生保、損保、もちろん野村證券もことごとく落ち、最後に拾ってもらったのが

今の会社という事になります。 

大和証券に入社後は、大阪の梅田支店に配属され社会人生活がスタートしました。まず新人がやることは、

新規のお客様を作ってくることです。毎日電話帳を基に１００件以上のテレコールまたは企業が入居するビ

ルへの飛び込み営業がメインで、名刺を３０枚集めてくるまで会社に戻れないなどが当たり前の超絶体育会

系な会社でした。今はまったく違いますが２０年前はとにかく足で稼ぐ、数で勝負の論理的なプロセス無視

のがむしゃら熱血営業が正義のような環境でした。大阪は反社会的勢力の事務所も多く間違えて飛び込んで

監禁されたなどの話はよく聞きましたし、実際私もそういう事務所だと気が付かずにインターホンを押して

追いかけまわされた経験もあります。それ以降、どういう外観がそういう事務所なのかということをしっか

り見抜ける能力までつけることができました。そんな新人時代５年半を大阪で過ごし、次に新宿センタービ

ル支店への配属となります。義理人情の関西とは全く異なるビジネスマーケットで営業を５年半行い、２０

１４年に３店舗目の仙台支店への配属となりました。その当時の仙台は東日本大震災の爪痕がまだ色濃く残

っており、仙台駅から車で１０分と離れていないエリアにプレハブの仮設住宅もあるような状況でした。（今

この地域はあすと長町という名称に代わり商業施設が立っています） 

そして地元が福島という理由だけで福島県沿岸部の相馬市、南相馬市を担当することになり仙台以上に震

災の影響を強く感じる地域での業務を経験する事となりました。 

南相馬は、地図にある通り原発からあまり離れていない地区もあり、当時は立入が制限されているエリア

や沿岸部は津波の被害で破損した家屋が撤去され、一面空き地のような空間があちこちに広がっている状況

でした。高速道路も津波で被害を受けていましたので、高速道路が整備されるまでは仙台から相馬までの道

のりを下道で約３時間かけて営業に行く感じでした。それでも震災地域には大きなマーケットがありました。

皮肉にも震災で預金が増えたからです。福島県の地銀である東邦銀行の資料によると、震災前に比べ、預金



量は１年で約５,０００億円、福島県全金融機関合わせて約７,０００億円増えたことになります。増えた要因

は補償金です。津波または原発の影響で住むところや故郷を追われた一方で国や電力会社からの補償、また

は保険金などで思わぬ大金が入ってしまい複雑な思いを抱えて生活している方も多くいました。今までの生

活基盤や生活スタイルを失った代わりにお金が増えた。人間お金が増えれば幸せになると思いがちですが実

際は違います。私の地元会津若松市は原発避難者の受入先となっていましたが、地元住民と避難者との間に

は同じ福島県人でもあっても確執があったと聞いています。 

それまで私は証券運用で利益をあげることが証券会社の使命であると感じていたのですが、この仙台時代

での経験を機に幸せ＝お金が増えることではなく、例えばつつましくも平凡に日常を過ごしていきたい、身

の丈にあったお金だけあればいいなど運用に際しても人それぞれの尺度があり、それを実現するために我々

金融機関を利用していただいているのだと気づかされました。その考えは今も私の根幹にある考え方であり

「お客様の資産の最大化と価値観のバランスを重視する」をモットーに今日まで活動してきています。そん

な私が横須賀ロータリークラブに入会させていただき、様々な職業の方と一緒に「奉仕のこころ」という共

通認識を持ち活動をおこなうことに対して非常にありがたい機会をいただいたと感じております。私は証券

会社の人間ですので、地元の皆様と一緒に証券を通じ横須賀の発展に貢献できるよう努めてまいりますので、

引き続きご指導のほどよろしくお願い致します。 

最後に証券会社らしく夢のある株の話をして終わりたいと思います。みなさん、今日も株は下落して日経

平均で３８,０００円台ですが、７年後の２０３０年に７０,０００円まで上昇します！これは適当な数字で

はなく、数式である程度当てることができます。日経平均を一つの企業と捉えて考えたときに、株価はＰＢ

Ｒという企業が保有している純資産価値とＢＰＳ（企業自身の価値）を掛け算することであらわすことがで

きます。２０１４年より企業価値は平均１,６００円ずつ増加しています。特にここ３年は３,０００円を超え

る増加率となっており、２０２４年も１月から１０月末までで３,０００円企業価値が増えて２８,４４３円

となっています。基本的に、このＢＰＳ（企業価値）は企業の内部留保や設備投資・人的資本への投資、知

的財産等で価値が積みあがっていくことが前提なっていますので大きく減少することはありません。１９９

０年の株価とＢＰＳを見ると、株価と企業価値が大きく乖離しているためこの時代はバブルだったと言えま

す。現在は３８年ぶりの高値をとってはいますが、企業価値に沿うような形で株価が上昇しており決してバ

ブルではありません。ＢＰＳ（企業価値）にあらわされるように特にこの３年はコロナやロシアのウクライ

ナ進行によるサプライチェーン（国際的な供給網）の崩壊を経験し自国生産への原点回帰が進んでおり、加

えて賃金上昇などを背景に筋肉質な企業体質へ日本も変わってきております。この足元の数字をもとに計算

しますと企業価値は毎年平均２,５００円ずつ伸びていくと仮定し、２０３０年には４５,９４３円の価値に

なります。そこに平均的な純資産倍率１.５４倍を掛けると７０,７５２円という結論になるわけです。まだ株

高は始まったばかりですので、いち早く株を買うことをお勧めします。 

最後はセミナーのような話になってしまい申し訳ございません。私の卓話は以上となります。ご清聴あり

がとうございました。 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 高 橋 会長 

 

 週報担当 吉 田 久美子 


